
                                                                                                                             

 

 Consiglio di Municipio 2 

 
VERBALE N. 73 
GT/fl 
 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 15 GENNAIO 2019 
 
Il Consiglio di Municipio 2, regolarmente convocato con lettera del 9 gennaio 2019 – P.G. 9585/2019, si 
riunisce in seduta di prima convocazione, presso la sede del Consiglio di Municipio 2 - viale Zara 98/100 alle 
ore 19.30 di martedì 15 gennaio 2019 per la trattazione dell’ordine del giorno di cui alla susseguente pagina 
2. 
 

CONSIGLIERI IN CARICA 
 

 
PISCINA SAMUELE Presidente Municipio LUPPI LAURA Consigliere 

SORRENTINO CARLO Presidente Consiglio MAMMINO ANTONY “ 

ARBIZZONI DAVIDE Consigliere MCGRATH CAROLE LYNN “ 

AZZARONE VALENTINA “ NAVA MARZIO “ 

CALIGARIS DIONIGI CARLO “ NOVARESI FULVIO PIERLUIGI “ 

CANINO ANTONIO “ PERAZZI ALICE JAHIRA “ 

CAPOBIANCO MICHELINA “ PIZZI MARCO “ 

CAPRA PIERGIORGIO “ PROGETTO CHRISTIAN  “ 

CAPUANO ERSILIA “ PROIETTI ALBERTO “ 

CIULLINI ALBERTO “ ROVINA LUIGI “ 

COLANTUONI LUIGI “ RUGGERI ALESSIO “ 

DELEIDI CHIARA “ SBLENDIDO VITTORIA “ 

DE RIVA LUCA “ TORRENTE ELIO “ 

GALBUSERA LUIGI “ TRUPPO RICCARDO “ 

GANDOLFI GIULIO “   

LOCANTO SALVATORE “   

LOCATELLI SIMONE “   

 
Fatto eseguire l’appello nominale dal Segretario verbalizzante, il Presidente del Consiglio di Municipio Carlo 
Sorrentino, che assume la presidenza, accerta che risultano assenti all’appello i Consiglieri: Arbizzoni, 
Azzarone, Canino (entra in aula alle ore 20.27), Galbusera, Locanto, Locatelli (entra in aula alle ore 20.15), 
Perazzi, Sblendido (entra in aula alle ore 19.50) 
 
Il Presidente Sorrentino, accertato il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta alle ore 
19.47. 
 
 



ORDINE DEL GIORNO 
 
1) Approvazione verbali: n. 68 del 30-10-2018 – n. 69 del 06-11-2018. 
2) Parere su Oneri e Servizi: 

a. Espressione del parere relativo al permesso di costruire convenzionato via Columella 38-40. 
Immediatamente eseguibile. 
b. Espressione del parere per la conferenza dei servizi in merito al Programma Integrato di Intervento 
(P.I.I.) e successive modificazioni ed integrazioni relativo alle aree site in Milano via Frigia n. 19 e via 
Rucellai n. 34. Immediatamente eseguibile. 

3) Parere sull’integrazione contratto di collaborazione tecnica per la manutenzione dell’area verde tra le 
vie Padova/Cambini/Tarabella. 

4) Correzione per meri errori materiali del regolamento interno di Organizzazione e Funzionamento del 
Consiglio di Municipio 2 approvato con deliberazione n. 52/2018 del Consiglio di Municipio 2. 
Immediatamente eseguibile. 

5) Mozione presentata dalla Cons. Vittoria Sblendido avente oggetto: “Segnalazione cane lupo libero 
parco G. Pini”. 

6) Mozione presentata dal Cons. Luigi Galbusera avente oggetto: “Discarica in via Tremelloni”. 
7) Mozione presentata dai Cons. Salvatore Locanto e Carole McGrath sull’affissione di cartelli con la scritta 

“Vietato fumare” sotto tutte le pensiline delle fermate mezzi ATM nel Municipio 2. 
8) Mozione presentata dai Conss. Alberto Ciullini e Alberto Proietti avente oggetto: “Rispetto delle Aree 

pedonali/ZTL e zone a divieto di sosta permanente in Municipio 2”. 
 

DOCUMENTI ALLEGATI 
 

A. Interrogazione presentata dal Cons. Truppo. 

B. Documento consegnato dal Cons. Ciullini. 

C. Proposta di deliberazione di cui al p. 3 all’o.d.g. 

D. Proposta di deliberazione di cui al p. 4 all’o.d.g. 

E. Mozione di cui al p. 5 all’o.d.g. 

F. Mozione di cui al p. 6 all’o.d.g. 

G. Mozione di cui al p. 7 all’o.d.g. 

H. Emendamento presentato dal Cons. Proietti alla mozione di cui al p. 7 all’o.d.g. 

I. Mozione di cui al p. 8 all’o.d.g. 
 

COMUNICAZIONI VARIE 
_______________________________________________________________________________________ 

 
Il Pres. Sorrentino dichiara aperta la seduta e dà la parola ai Consiglieri che ne hanno fatto richiesta. 
 
Cons. Truppo: presenta interrogazione al Sindaco Sala e all’Assessore Scavuzzo per la situazione incresciosa 
nella zona di via Melchiorre Gioia e via Edolo (All. A). Chiede un minuto di silenzio per le vittime di Cesare 
Battisti. Ricorda l’importante mozione sul tema della riapertura dei Navigli nel tratto di via Melchiorre Gioia 
all’o.d.g. del prossimo Consiglio. 
 
Cons. Torrente: ricorda quanto detto dal Ministro Salvini rispetto alla diminuzione degli sbarchi di migranti 
in Italia. Chiede agli esponenti della Lega di fargli arrivare il suo pensiero e quello di Milano Popolare: i 
sovranismi sono fallimentari. Il cristiano deve vincere la paura. I migranti prima che essere numeri sono 
persone, sono storie. Per quanto riguarda l’annullamento dell’ultimo minuto della Commissione Territorio 
del giorno precedente, a prescindere del comportamento del Cons. Capra, si rivolge alla maggioranza 
perché è da mesi che esorta l’indicazione del nominativo di un Presidente quindi crede urga una riunione di 
maggioranza. 
 



Cons. Ciullini: ricorda che il giorno seguente è l’anniversario della tragedia di tre morti sul lavoro seguita poi 
dalla morte di un quarto operaio in una fabbrica di Greco.  Consegna documento scritto dell’intervento (All. 

B). 
 
Cons. Rovina: chiede chiarimenti su alcuni fatti: il primo riguarda il parco Trotter per il problema dell’acqua. 
Chiede se sia il caso di convocare una Commissione Verde. Il secondo riguarda le obiezioni che ha sollevato 
il Pres. Piscina rispetto il progetto vincitore del bilancio partecipativo di via Padova. 
 
Cons. Deleidi: chiede un minuto di silenzio per il Sindaco di Danzica assassinato durante un evento 
benefico. È nauseata da quanto avvenuto in Italia al rientro di Battisti con una sfilata del Ministro Bonafede 
e il Ministro Salvini mentre al rientro della salma di Antonio Megalizzi era presente unicamente il 
Presidente Mattarella. Chiede chiarimenti sulla cancellazione della Commissione Territorio e quando verrà 
trattata la mozione di revoca al Vicepresidente Capra. 
 
Cons. Proietti: si riaggancia a quando detto dalla Cons. Deleidi e dal Cons. Torrente rispetto l’annullamento 
della Commissione Territorio e chiede un minimo di confronto sull’argomento questa sera. 
 
Ass. Lepore: informa rispetto una variazione sul bilancio 2019/2020 relativa alla manutenzione ordinaria 
degli edifici del Municipio. L’Amministrazione centrale ha deciso di fare un bando unico per tutti i 9 
municipi. Nel dettaglio nel 2019 ci sarà un aumento di € 13.000,00 e nel 2020 un aumento di € 8.000,00 che 
non va a modificare il DUP del Municipio 2. 
 
Pres. Piscina: risponde alla segnalazione del parco Trotter: sono state fatte tutte le segnalazioni del caso ed 
è già arrivata la risposta del tecnico che ha informato che le piante sono controllate e che la caduta 
avvenuta è stata un avvenimento eccezionale. È stato segnalato il problema anche a MM per l’acqua. Per il 
progetto di via Padova in collaborazione con i tecnici sono state segnalate alcune perplessità tra cui 
l’eliminazione dei parcheggi e su alcuni svincoli.  
 
Alle ore 20.11 la seduta è sospesa per osservare  un minuto di silenzio per le vittime del terrorismo e del 
terrorista Battisti, per le morti sul lavoro a Greco e per il Sindaco di Danzica  
Alle ore 20.12 la seduta riprende. 
 
Pres. Sorrentino: rispetto la Commissione Territorio informa di aver ricevuto alle ore 15.00 la 
comunicazione dell’impossibilità di convocare la Commissione in base ad un parere reso al Cons. Capra dal 
Segretario Generale. Secondo il Segretario Generale non è possibile la convocazione da parte del 
Presidente del Consiglio salvo il ritardo della convocazione su alcuni punti tra cui la mozione di sfiducia. 
Ricorda che quanto fatto era in accordo con i Capigruppo e si scusa per le tempistiche. Ovviamente in 
mancanza del passaggio in Commissione delle delibere non è possibile trattarle in Consiglio. Rispondendo al 
Cons. Proietti, il coinvolgimento della Giunta era comunque stato sollecitato anche in Commissione. 
Concede un intervento ad un Consigliere per Gruppo. 
 
Cons. Ruggeri: chiede in che sede si è messo d’accordo con i Capigruppo e chiede di mettere a verbale che 
non era d’accordo.  
 
Pres. Sorrentino: risponde che per “avvenuto in accordo con i Capigruppo” intende durante una 
Conferenza dei Capigruppo dove la votazione avviene solo se c’è un parere contrario.  
 
Cons. Deleidi: chiede chiarimento sulle tempistiche per la calendarizzazione della mozione di revoca del 
Vicepresidente. 
 
Pres. Sorrentino: la presentazione della mozione è avvenuta il 17 dicembre. Considererà il 21 gennaio come 
termine massimo per ricevere la richiesta di convocazione poi nel caso convocherà una Commissione in cui 
sia possibile inserire all’o.d.g. solo la mozione di revoca. 



 
Cons. Truppo: in questo momento i pieni poteri sono in capo al Cons. Capra, Vicepresidente della 
Commissione. Non condivide questo ulteriore passaggio per cui se il Cons. Capra non convocasse vi sarebbe 
una via sussidiaria per farlo. Crede sia utile una riunione di maggioranza. 
 
Pres. Sorrentino: crede che sia nel suo ruolo far rispettare le tempistiche. Il suo ruolo non è solo autorizzare 
le Commissione, ma anche a farne rispettare l’iter.  
 
Cons. Novaresi: è vero che nella Commissione Territorio del giorno precedente c’erano altri punti da 
discutere, ma il primo punto era l’elezione del Presidente. Secondo art 49 co. 5 del Regolamento dei 
Municipi segnala che l’elezione del Presidente di Commissione è convocata e presieduta dal Presidente del 
Consiglio municipale. 
 
Pres. Sorrentino: attenendosi a quel punto si era confrontato con i Capigruppo per la fattibilità di una via di 
mezzo.  
 
Cons. Capra: conferma di non aver mai votato o discusso in Capigruppo sulla possibilità che fosse un’altra 
persona a convocare le Commissioni Territorio al posto del Vicepresidente della stessa. Spiega quanto 
avvenuto in merito all’annullamento della Commissione del giorno precedente. Il Segretario Generale ha 
risposto che solo in caso di revoca il Presidente del Consiglio convoca d’autorità l’elezione del Presidente.  
 
Ass. Lepore: interviene come Assessore con deleghe agli affari istituzionali e all’urbanistica e segnala che il 
Consiglio ha tra i propri compiti la discussione e la votazione dei pareri richiesti, che erano all’o.d.g. della 
Commissione Territorio di ieri e di questa sera. Chiede che rimanga a verbale che si provveda 
tempestivamente alla convocazione della seduta per l’elezione del Presidente di Commissione. Da troppo 
tempo il Municipio non è in grado di lavorare e rispettare i tempi. Sulla questione del Vicepresidente il 
Cons. Capra valuti se dimettersi. Da Assessore chiede infine i tempi per la trattazione dei punti 2a e 2b 
iscritti all’o.d.g. di questa sera. Il rilascio di una proposta di Giunta è disciplinata dall’art. 18 co. 1 del 
Regolamento interno. L’art. 18 co. 5 prevede dei termini diversi per la discussione in Consiglio. 
 
Cons. Torrente: è perfettamente d’accordo con quanto detto dall’Assessore Lepore. Vista l’urgenza chiede 
di trattare comunque i pareri questa sera. 
 
Pres. Sorrentino: conferma che può convocare la Commissione Territorio solo se il Cons. Capra non 
provvederà nel termine di 30 giorni dalla protocollazione della mozione di revoca. 
 
Cons. Proietti: sono mesi che ci si trova in questa situazione di indeterminatezza che non permette di 
lavorare. Invita il Presidente Sorrentino a dare comunicazioni chiare. Chiede perché il Cons. Capra non ha 
mai convocato le Commissioni per esaminare le richieste di pareri.  
 
Pres. Sorrentino: ricorda che in caso di dimissioni del Presidente non decade anche il Vicepresidente 
perché è stato votato autonomamente. La prima seduta successiva alle dimissioni del Cons. Colantuoni è 
stata condotta dal Cons. Capra, sebbene all’o.d.g. non fosse inserita l’elezione del Presidente e per questo 
ha preso in mano la questione e ha espresso ciò ai Capigruppo. Prima di tutte le Commissioni lui stesso 
aveva chiesto di trovare un Presidente.   
 
Cons. Capra: sarà sua cura convocare il prima possibile una Commissione anche su richiesta dell’Assessore. 
Chiarisce che da subito ha sempre chiesto dopo le dimissioni del Cons. Colantuoni di essere l’unico a 
condurre la Commissione in attesa che fosse eletto un nuovo Presidente. Legge mail ricevuta dal Segretario 
Generale. 
 
Pres. Sorrentino:  chiede un minuto di sospensione e chiede incontro con i Capigruppo alle ore 20.55. 
 



Alle ore 21.07 la seduta riprende. 
 
Il Presidente Sorrentino nomina come scrutatori i Cons. Ruggeri, Capra, Progetto e come sostituto Rovina. 
 
Cons. Proietti: sull’ordine dei lavori. Chiede chiarimenti sui punti 2a e 2b all’o.d.g. 
 
Pres. Sorrentino: informa che la Conferenza dei Capigruppo ha deciso di affrontare la mozione di revoca e 
le due delibere relative ai punti 2a e 2b di questa sera in una Commissione Territorio che dovrà convocare il 
Cons. Capra per poi trattarle il prima possibile in Consiglio.  
 

PUNTO N. 1 ALL’O.D.G. 
 
OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALI: N. 68 DEL 30-10-2018 – N. 69 DEL 06-11-2018. 
_______________________________________________________________________________________ 
 
Il Pres. Sorrentino pone in approvazione i verbali in oggetto. 
 

Non ci sono osservazioni e il Pres. Sorrentino li dichiara approvati. 
 
 

PUNTO N. 2 ALL’O.D.G. 
 
OGGETTO: APPROVAZIONE VERBALI: N. 68 DEL 30-10-2018 – N. 69 DEL 06-11-2018. 
_______________________________________________________________________________________ 
 
Come da precedente comunicazione del Pres. Sorrentino, d’accordo con la Conferenza dei Presidenti dei 
Gruppi consiliari municipali il punto è rinviato a futura seduta.  
 
 

PUNTO N. 3 ALL’O.D.G. 
 
OGGETTO: PARERE SULL’INTEGRAZIONE CONTRATTO DI COLLABORAZIONE TECNICA PER LA 
MANUTENZIONE DELL’AREA VERDE TRA LE VIE PADOVA/CAMBINI/TARABELLA. 
_______________________________________________________________________________________ 
 
Il Pres. Sorrentino invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 

Il Cons. Locatelli espone la proposta di deliberazione in oggetto (All. C). 
 
Cons. Ciullini: rileva che non è scritta la data in cui la Commissione ha esaminato la proposta di 
deliberazione. 
 
Pres. Sorrentino: si provvederà ad integrare il testo. 
 
Il Presidente Sorrentino pone in votazione il documento in oggetto, nel testo che si allega 
 
Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 23 Consiglieri: 
Caligaris, Canino, Capobianco, Capra, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi, De Riva, Gandolfi, Locatelli, 
Luppi, Mammino, McGrath, Nava, Novaresi, Pizzi, Progetto, Proietti, Rovina, Sblendido, Sorrentino, 
Torrente. 
Risultano assenti i seguenti n. 7 Consiglieri: Arbizzoni, Azzarone, Galbusera, Locanto, Perazzi, Ruggeri, 
Truppo.  
 



Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capra, Progetto, Rovina), raggiunge il seguente esito: 
Presenti: n. 24  – Votanti: n. 24 – Voti favorevoli: n. 23 – Voti contrari: n. 1 (Capra) 
 
Il  Presidente Sorrentino ne fa la proclamazione. 

 
PUNTO N. 4 ALL’O.D.G. 

 
OGGETTO: CORREZIONE PER MERI ERRORI MATERIALI DEL REGOLAMENTO INTERNO DI ORGANIZZAZIONE E 
FUNZIONAMENTO DEL CONSIGLIO DI MUNICIPIO 2 APPROVATO CON DELIBERAZIONE N. 52/2018 DEL 
CONSIGLIO DI MUNICIPIO 2. IMMEDIATAMENTE ESEGUIBILE. 
_______________________________________________________________________________________ 
 
Il Pres. Sorrentino invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 

Il Pres. Sorrentino espone la proposta di deliberazione in oggetto (All. D). 
 
Il Presidente Sorrentino pone in votazione il documento in oggetto, nel testo che si allega 
 
Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 17 Consiglieri: Canino, 
Capobianco, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi, De Riva, Locatelli, Luppi, McGrath, Nava, Pizzi, Progetto, 
Proietti, Rovina, Sorrentino, Torrente. 
Risultano assenti i seguenti n. 13 Consiglieri: Arbizzoni, Azzarone, Caligaris, Capra, Galbusera, Gandolfi, 
Locanto, Mammino, Novaresi, Perazzi, Ruggeri, Sblendido, Truppo.  
 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Progetto, Rovina), raggiunge il seguente esito: 
Presenti: n. 18 – Votanti: n. 18 – Voti favorevoli: n. 18 – Voti contrari: ==. 
 
Il  Presidente Sorrentino ne fa la proclamazione. 
 
Il Presidente Sorrentino invita il Consiglio a dichiarare immediatamente eseguibile, ai sensi dell’art. 33, 
comma 6 del Regolamento dei Municipi, la deliberazione testé adottata. 
  
Risultano presenti in aula  il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 22 Consiglieri: Caligaris, Canino, 
Capobianco, Capra, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi, De Riva, Gandolfi, Locatelli, Luppi, Mammino, 
McGrath, Nava, Novaresi, Pizzi, Progetto, Proietti, Rovina, Sorrentino, Torrente. 
Risultano assenti i seguenti n. 8 Consiglieri: Arbizzoni, Azzarone, Galbusera, Locanto, Perazzi, Ruggeri, 
Sblendido, Truppo.  
 
Il Presidente Sorrentino pone in votazione l’immediata esecutività. 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri: Capra, Progetto, Rovina), raggiunge il seguente esito: 
Presenti: n. 23  – Votanti: n. 23 – Voti favorevoli: n. 22 – Voti contrari: n. 1 (Capra) 
 
Il Presidente Sorrentino dichiara  la deliberazione immediatamente eseguibile. 
 

PUNTO N. 5 ALL’O.D.G. 
 
OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DALLA CONS. VITTORIA SBLENDIDO AVENTE OGGETTO: “SEGNALAZIONE 
CANE LUPO LIBERO PARCO G. PINI”. 
_______________________________________________________________________________________ 
 
Il Pres. Sorrentino invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 

La Cons. Sblendido espone la mozione in oggetto (All. E). 



 
Cons. Ciullini: non entra nel merito della questione perché non si sente preparato. Gli sembra rischioso che 
nell’atto ci sia un riferimento preciso ad un cittadino. È sconveniente che venga indicato dove abita una 
persona.  
 
Pres. Piscina: su questa situazione ci siamo già attivati da tempo e abbiamo chiesto una risposta scritta 
della Polizia Locale che consegnerò alla Cons. Sblendido chiedendole di ritirare la mozione. 
 
Ass. Nava: abbiamo già avuto modo di parlarne settimane fa. Sono già arrivate delle risposte prima del 
periodo Natalizio. Spiega alcuni dettagli della vicenda. 
 
Cons. Proietti: Forse la Cons. Sblendido avrebbe ritirato prima la mozione se avesse avuto le informazioni 
prima della discussione in Consiglio. 
 
Cons. Sblendido: informa che la signora lascia ancora il cane libero. Chiede un nuovo intervento e nel 
contempo ritira la mozione. 
 
Il Presidente Sorrentino dà atto del ritiro della mozione e chiude la discussione sul punto in oggetto. 
 

PUNTO N. 6 ALL’O.D.G. 
 
OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAL CONS. LUIGI GALBUSERA AVENTE OGGETTO: “DISCARICA IN VIA 
TREMELLONI”. 
_______________________________________________________________________________________ 
 
Il Pres. Sorrentino invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 

La Cons. Deleidi espone la mozione in oggetto (All. E). 
 
Pres. Piscina: la richiesta è condivisibile nell’ambito di quello che è il problema dell’abbandono dei rifiuti. 
Dalla mozione non è chiara quale sia l’area e quindi sarebbe opportuno fare un sopralluogo insieme al 
Cons. Galbusera. È stato chiesto ai tecnici AMSA di fare sopralluogo e nelle aree visitate non hanno 
riscontrato nulla. 
 
Il Presidente Sorrentino pone in votazione il documento in oggetto, nel testo che si allega 
 
Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 21 Consiglieri: Caligaris, Canino, 
Capobianco, Capra, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi, De Riva, Gandolfi, Locatelli, Luppi, Mammino, 
McGrath, Nava, Novaresi, Pizzi, Proietti, Sblendido, Sorrentino, Torrente. 
Risultano presenti in aula non votando i seguenti n. 2 Consiglieri: Rovina, Progetto 
Risultano assenti i seguenti n. 7 Consiglieri: Arbizzoni, Azzarone, Galbusera, Locanto, Perazzi, Ruggeri, 
Truppo.  
 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Capra, Progetto, Rovina), raggiunge il seguente esito: 
Presenti: n. 24 – Non votano: n. 2 (Progetto, Rovina) - Astenuti: n. 5 (Capra, De Riva, Novaresi, Piscina, 
Sorrentino) - Votanti: n. 17 – Voti favorevoli: n. 17 – Voti contrari: ==. 
 

PUNTO N. 7 ALL’O.D.G. 
 
OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAI CONS. SALVATORE LOCANTO E CAROLE MCGRATH SULL’AFFISSIONE 
DI CARTELLI CON LA SCRITTA “VIETATO FUMARE” SOTTO TUTTE LE PENSILINE DELLE FERMATE MEZZI ATM 
NEL MUNICIPIO 2. 
_______________________________________________________________________________________ 



 
Il Pres. Sorrentino invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 

La Cons. McGrath espone la mozione in oggetto (All. F). 
 
Cons. Proietti: presenta un emendamento (All. G). 
 

Cons. Ciullini: espone alcuni rilievi sul problema. 
 

Cons. Capuano: è perplessa perché la pensilina è un ambiente pubblico e aperto. Ritiene anche che 
mettere un cartello non serva, è la buona educazione che dovrebbe spingere un fumatore a spostarsi.  
 

Cons. Mammino: a parte la natura del fatto di essere all’aperto che è un’obiezione condivisibile, serve a 
monte un regolamento che vieti di fumare. Crede che esista già una legge che vieti di fumare vicino a 
bambini e donne incinta.  
 

Pres. Sorrentino: considerato che non viene accolto dai proponenti la mozione l’emendamento verrà 
discusso. Dà lettera dell’emendamento. 
 
Dichiarazioni di voto sull’emendamento All. G 
 
Cons. McGrath: serve un divieto piuttosto che un invito. Contraria all’emendamento. Sotto la pensilina non 
si è all’aperto. 
Cons. Ciullini: SinistraXMilano è favorevole perché è una possibilità che sta nelle competenze del Municipio 
scrivere un invito. Un divieto imposto solo nelle pensiline del Municipio 2 non crede sia proprio possibile. 
Ass. Nava: ritiene una forzatura esporre un divieto. Non è di competenza del Municipio 2, anche solo 
mettere una raccomandazione. Si asterrà. 
 
Risultano presenti in aula i seguenti n. 22 Consiglieri: Caligaris, Canino, Capobianco, Capra, Capuano,  
Ciullini, Colantuoni, Deleidi, De Riva, Gandolfi, Locatelli, Luppi, Mammino, McGrath, Nava, Novaresi, Pizzi, 
Progetto, Proietti, Rovina, Sorrentino, Torrente. 
Risultano assenti il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 8 Consiglieri: Arbizzoni, Azzarone, 
Galbusera, Locanto, Perazzi, Ruggeri, Sblendido Truppo.  
 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Capra, Progetto, Rovina), raggiunge il seguente esito: 
Presenti: n. 22 – Astenuti: n. 11 (Caligaris, Canino, Capra, Capuano, De Riva, Luppi, Mammino, Nava, 
Novaresi, Pizzi, Torrente) - Votanti: n. 11 – Voti favorevoli: n. 4 – Voti contrari: n. 7 (Capobianco, 
Colantuoni, Deleidi, Gandolfi, Locatelli, McGrath, Sorrentino). 
 
Dichiarazioni di voto sulla mozione All. F  
 

Cons. Torrente: è anche lui un fumatore, ma basterebbe accendere le sigarette fuori dalla pensilina. È 
favorevole alla mozione. 
Cons. Ciullini: SinistraXMilano aveva provato a correggere la mozione con un emendamento. Non è nelle 
competenze del Municipio fare quello che è richiesto dalla mozione. Si asterranno. 
Ass. Nava: Forza Italia voterà contraria perché il Municipio non è competente in materia. Ciò che diceva il 
Cons. Torrente rientra nell’ambito dell’educazione civica. 
Cons. McGrath: personalmente voterà favorevolmente. Non si chiede al Municipio di mettere il cartello, 
ma di adoperarsi perché venga fatto, anche dagli enti competenti. 
Cons. Sblendido: voterà a favore della mozione per tutelare soprattutto i bambini. Anche se il Municipio 
non ha competenza è importante dare l’input. 
 



Risultano presenti in aula i seguenti n. 23 Consiglieri: Caligaris, Canino, Capobianco, Capra, Capuano,  
Ciullini, Colantuoni, Deleidi, De Riva, Gandolfi, Locatelli, Luppi, Mammino, McGrath, Nava, Novaresi, Pizzi, 
Progetto, Proietti, Rovina, Sblendido, Sorrentino, Torrente. 
Risultano assenti il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 7 Consiglieri: Arbizzoni, Azzarone, 
Galbusera, Locanto, Perazzi, Ruggeri, Truppo.  
 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Capra, Progetto, Rovina), raggiunge il seguente esito: 
Presenti: n. 23 – Astenuti: n. 5 (Capuano, Ciullini, Progetto, Proietti, Rovina) - Votanti: n. 18 – Voti 
favorevoli: n. 5 – Voti contrari: n. 13 (Caligaris, Canino, Capobianco, Capra, Colantuoni, De Riva, Gandolfi, 
Luppi, Mammino, Nava, Novaresi, Pizzi, Sorrentino). 
 

PUNTO N. 8 ALL’O.D.G. 
 
OGGETTO: MOZIONE PRESENTATA DAI CONSS. ALBERTO CIULLINI E ALBERTO PROIETTI AVENTE OGGETTO: 
“RISPETTO DELLE AREE PEDONALI/ZTL E ZONE A DIVIETO DI SOSTA PERMANENTE IN MUNICIPIO 2”. 
_______________________________________________________________________________________ 
 
Il Pres. Sorrentino invita il Consiglio a procedere alla trattazione dell’argomento in oggetto. 

Il Cons. Ciullini espone la mozione in oggetto (All. H). 
 
Risultano presenti in aula il Presidente del Municipio Piscina e i seguenti n. 21 Consiglieri: Caligaris, Canino, 
Capobianco, Capra, Capuano, Ciullini, Colantuoni, Deleidi, De Riva, Gandolfi, Locatelli, Luppi, Mammino, 
McGrath, Novaresi, Pizzi, Progetto, Proietti, Rovina, Sorrentino, Torrente. 
Risultano assenti i seguenti n. 9 Consiglieri: Arbizzoni, Azzarone, Galbusera, Locanto, Nava, Perazzi, Ruggeri, 
Sblendido, Truppo.  
 
Al riscontro dei voti (scrutatori i Consiglieri Capra, Progetto, Rovina), raggiunge il seguente esito: 
Presenti: n. 22 – Astenuti: n. 2 (Luppi, Sorrentino) - Votanti: n.20 – Voti favorevoli: n. 9 – Voti contrari: n. 11 
(Caligaris, Canino, Capobianco, Capra, Colantuoni, De Riva, Gandolfi, Mammino, Piscina, Pizzi, Torrente). 
 
Pres. Sorrentino: ricorda che nella prossima seduta saranno all’o.d.g. le interrogazioni che non hanno 
ricevuto risposta. 
 
Esauriti gli argomenti all’o.d.g. il presidente Sorrentino dichiara chiusa la seduta alle ore 21.50. 
 

 

Il Segretario 

Gabriella TONELLO 

 

Il Presidente del Consiglio di Municipio 2 

Carlo SORRENTINO 

 

IL PRESENTE VERBALE E’ STATO APPROVATO NELLA SEDUTA DEL ___________________ 

ED ESPOSTO ALL’ALBO ZONALE DAL ___________________ AL __________________ 


